

Suchen und  
finden bei **Maus zu Haus**



Norbert Landa  
Hanne Türk

**OBERSTEBRINK**





An der Ecke Schillerstraße/Hauptstraße steht ein großes, altes Haus mit vielen Wohnungen.

Ganz oben auf dem riesigen Dachboden wohnt noch jemand. Aber das weiß kein Mensch.

Dort unter dem Dach nämlich, ganz versteckt in der Ecke hinten links, hat sich Familie Maus ihre Mäusewohnung gebaut. Sie hat viele Zimmer, eine Werkstatt und sogar eine kleine Dachterrasse.

Die Leute im großen Haus wundern sich manchmal, wenn aus ihren Wohnungen lauter kleine Sachen verschwinden: ein Topfhandschuh, ein Knopf, ein Lockenwickler und ein Schuhlöffel, ein paar Knöpfe oder ein Löffel.

„Wo sind all die Sachen geblieben?“, fragen sich dann die Menschen.

Sie suchen und kramen und stöbern und sagen: „Die können doch nicht einfach fort sein über Nacht. Gestern war der Schuhlöffel noch da!“





In der Mäusewohnung hinten in der Ecke vom Dachboden hat es sich Familie Maus so richtig gemütlich gemacht. Und gleich dürfen wir sie besuchen.

Was gibt es da nicht alles zu sehen und zu entdecken bei Maus zu Haus!

In der Mäusewohnung gibt es Mäusestühle und Mäusebilder und Mäuselampen. Die Mäusekinder haben Mäuserutschen, und die Mäuseeltern kochen in der Mäuseküche, und alle baden in der Mäusebadewanne.

Auf den Bildern der linken Seite sehen wir all die Gegenstände und auf der rechten Seite, wie Familie Maus wohnt und was sie aus den Sachen gemacht hat.

Und woher kommen eigentlich all diese nützlichen und praktischen Dinge? Die haben sich die Mäuse aus den Wohnungen im großen Haus geholt; nachts, wenn die Menschen schlafen!

Doch das wissen nur Papa Maus und Mama Maus und die Mäusekinder.

Und jetzt wissen wir es auch.

Aber das ist, psst!, unser Geheimnis!

